



Cuál fue la última reforma que transformó al PRI

El domingo 7 de julio se llevará a cabo la 24ª Asamblea Nacional del PRI en la que se podría aprobar la reelección de Alito Moreno

Por Ximena Ochoa



El México moderno no puede ser entendido sin el **Partido Revolucionario Institucional** (PRI); sin embargo, desde finales de los años ochenta del siglo pasado, este ha disminuido su protagonismo en la conformación del Estado y, tan sólo en el proceso electoral que aconteció semanas atrás, se colocó como la cuarta fuerza política del país.

Debido a lo vivido el 2 de junio, lo que muchos tildaron como “el peor resultado en la historia del partido”, la dirigencia nacional llamó a la organización de la XXIV Asamblea Nacional, en la cual se planteará “**la reforma más profunda**” que ha tenido el instituto político desde que adquirió su nombre en 1946.

No obstante, esta situación ha sido sumamente criticada debido a que se prevé que se reforme el artículo 178 para que se permita la reelección de Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas y **Carolina Viggiano** Austria, presidente y secretaria general, respectivamente, hasta por más de tres periodos consecutivos.

[Cuál fue la última reforma que transformó al PRI - Infobae](#)